
220 m²

Réf. 2968L

18 000 €

Cannes
Maison à louer (06400)
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Dans un domaine privé et sécurisé, cette villa contemporaine d'environ

220  m²,  construite  en  2022,  offre  un  cadre  de  vie  alliant  confort  et

modernité.  Dans les  hauteurs  du cannet,  quartier  calme et  résidentiel.

Elle  se  compose  comme suit  :  au  rez-de-chaussée  :  -  une  buanderie

avec  machine  à  laver  et  sèche  linge  -  un  vaste  salon  lumineux  ouvert

sur la salle à manger - une cuisine ouverte avec îlot central entièrement

équipée  -  une  cave  à  vin  -  une  cheminée  centrale  -  master  1  :  lit  de

160cm, un dressing, tv, salle de bain/douches, wc indépendants et un

accès à la piscine a l'etage : - chambre ...

In a private and secure estate, this contemporary villa of around 220 sqm, built in

2022, offers a lifestyle combining comfort and modernity. Set in a quiet, residential

area in the hills above le cannet. It compriseson the ground floor :- a laundry room

with  washing  machine  and  tumble  dryer-  a  large,  bright  lounge  opening  onto  the

dining room- a fully-equipped open-plan kitchen with central island- a wine cellar- a

central  fireplace-  master  1:  160cm  bed,  dressing  room,  tv,  bathroom/shower,

separate  wc and access  to  the  swimming pool.  First  floor  :-  bedroom 2:  180cm

bed, shower room, separate ...
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